



Die Beleuchtung des Plangebietes erfolgt mit 4.50m hohen Lichtstelen. Diese folgen der Uferlinie an der Itter ebenso wie sie den neu gestalteten Dr. Ellen-Wiederhold-Platz einrahmen. Eine 7.30m hohe Lichtstele, dessen unterer Teil in blauen Licht leuchtet, bildet Auftakt und Ende einer blauen LED-Lichtleiste, die sich in unregelmäßigen Abständen bis zur Itter hin verläuft. Illuminiert durch weiße LED-Lichtleisten werden auch die Stufen auf dem Dr. Ellen-Wiederhold-Platz. Weitere Akzente werden an Solitärbäumen und den Rampen gesetzt.